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СРО АССОЦИАЦИЯ КЛИНИНГОВЫХ И ФАСИЛИТИ (ТЕХНИЧЕСКАЯ 

ЭКСПЛУАТАЦИЯ) ОПЕРАТОРОВ 

ПРОТОКОЛ № 172 П 15-05-2024 

Собрания Правления Саморегулируемой организации Ассоциация клининговых 

и фасилити (техническая эксплуатация) операторов  

(далее по тексту – Ассоциация) 

 

Дата проведения: 15.05.2024 

Время проведения: 16:00-17:30  

Председательствующий: Рябичев Юрий 

Секретарь собрания: Малова Мария 

Форма проведения: очная 

 

 

В собрании приняли участие следующие члены Правления: 

 

1. Рябичев Юрий, Председатель Правления (ПРИМЕКС) 

2. Борисова Екатерина (КЛИН-С) 

3. Карасева Наталья (АЛЬФА СЕРВИС) 

4. Кротков Андрей (ЦЕППЕЛИН) 

5. Кузнецов Константин (МЕГАПОЛИС СЕРВИС) 

6. Москаленко Александр (УК САГ) 

7. Найшуллер Виктор (ОМС) 

8. Малова Мария (СРО АКФО) 

9. Белов Павел (АТАЛИАН ГЛОБАЛ СЕРВИСЕЗ) 

 

Кроме членов Правления Ассоциации на собрании присутствовали приглашенные лица: 

 

1. Маркевич Елена 

 

Повестка собрания Правления: 

 

1.  Об основных направлениях деятельности Ассоциации и их результатах.  

2. Разное. 

 

 

1. По первому вопросу повестки дня 

 

СЛУШАЛИ: Маркевич Елену, которая доложила: 

О результатах и планах по утвержденным СРО АКФО направлениям деятельности: 

 

1) Подготовка предложений по изменению налогового законодательства в ФМ 

отрасли и представление их в органы власти 
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Сделано: 

1.Создана рабочая группа.  

2. Проанализирован рынок профучастников (показатели финансово-хозяйственной 

деятельности); 

3. Сформирована презентация с инициативами по изменению налогового 

законодательства; 

4. Презентация с инициативами направлена руководству ФНС России и в 

Минэкономразвития России;  

5. Подготовлена и направлена в Минэк позиция в соответствии с Протоколом 

совещания у Министра экономического развития от 08.02.2024 по обнулению НДС. 

 

Запланировано: 

Согласование предложенных инициатив по изменению налогового законодательства с 

ФНС, Минэкономразвития России, Минфином России, Государственной Думой, 

Правительством РФ. 

 

2) Подготовка предложений для выпуска письма ФНС России с целевыми 

показателями налоговой нагрузки  

 

Сделано: 

1. Проанализированы:  

- структура выручки в клининге и технической эксплуатации; 

- размер целевой налоговой нагрузки; 

- факторы, влияющие на уровень налоговой нагрузки; 

- текущий уровень налоговой нагрузки профучастников; 

- результаты реализации проекта обеления фасилити -отрасли; 

- динамика стоимости контрактов на фасилити- услуги. 

2. Проведены совещания и рабочие встречи с представителями: 

- Контрольного управления ФНС; 

- Руководства ФНС; 

- «Опоры России». 

В результате выпущено письмо ФНС с целевыми показателями налоговой нагрузки за 

подписью Сатина Д.С. (https://акфо.рф/about/docs/normativnye-pravovye-dokumenty/) 

 

Запланировано: 

Обеспечить информационную поддержку письма в СМИ. 

 

3) Участие в работе Межведомственных комиссий по борьбе с теневой 

занятостью 

 

Сделано: 

1. Достигнута договоренность с Рострудом по проведению пилотного проекта работы 

межведомственных комиссий в одном из регионов России; 

2. Создана рабочая группа для подготовки алгоритма работы пилотного проекта 

работы межведомственных комиссий по борьбе с теневой занятостью (в том числе для 

трудоемких отраслей) в отдельном регионе. 

 

Запланировано: 

https://акфо.рф/about/docs/normativnye-pravovye-dokumenty/
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1.  Подготовить и согласовать алгоритм работы межведомственных комиссий по 

пилотному проекту. 

2. Организовать участие СРО АКФО в составе комиссии по пилотному проекту. 

 

4) Реконструкция Инфоресурса ФМ 

 

Решили: 

1. Переместить Информационный ресурс ФМ на ресурс СРО АКФО; 

2. Показатели участников в открытой части переформатировать в соответствии 

письмом ФНС о целевых показателях налоговой нагрузки; 

3. Согласовать с ФНС исключение из реестра организаций, имеющих красную 

индикацию, либо предусмотреть возможность их нахождения в Инфоресурсе ФМ с 

подтверждением добросовестности. 

 

Предложение дополнительного направления деятельности: 

 

5)  Участие в рабочей группе по изменению Федерального закона №44-ФЗ. 

 

Обсудили необходимость ведения деятельности по участию в рабочей группе при 

ФАС по изменению №44-ФЗ.  

 

Сделано: 

Подготовлены и направлены предложения по внесению изменений в №44-ФЗ в части 

закупок клининговых услуг. 

 

Запланировано: 

Провести встречу с участниками рабочей группы по обсуждению предложений. 

 

 

 

Председатель Собрания       
Рябичев Ю.В. 

 

 

Секретарь Собрания 
Малова М.В. 

 

 
 


